
4 Pièces

107 m²

Réf. MZIBA1080

995 000 €

Pyla-sur-Mer
Appartement à vendre (33115)
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Cet  appartement  de  prestige  est  situé  dans  le  très  prisé  quartier  du

Pyla  Plage,  à  seulement  3  minutes  à  pied  de  la  plage.  Il  s'agit  du

deuxième lot d'une petite copropriété de seulement 3 lots, ce qui vous

garantit  une  grande  intimité  et  une  tranquillité  absolue.L'appartement

dispose  d'une  surface  habitable  de  107.59m²  répartie  sur  deux

niveaux, avec un véritable extérieur sur une parcelle privative de 507m².

Cette propriété est idéale pour les vacances, les week-ends ensoleillés,

ou  pour  la  location  saisonnière.À  l'intérieur,  vous  trouverez  trois

chambres, dont une suite parentale, ...

This  prestigious  apartment  is  located  in  the  highly  sought-after  Pyla  Plage

neighborhood, just a 3-minute walk from the beach. It is the second unit in a small

condominium  of  only  3  units,  ensuring  great  privacy  and  absolute  tranquility.The

apartment  has  a  living  area  of  107.59m²  spread  over  two  levels,  with  a  real

outdoor space on a private plot of 507m². This property is ideal for holidays, sunny

weekends,  or  seasonal  rentals.Inside,  you  will  find  three  bedrooms,  including  a

master  suite,  spread between the ground floor  and the 1st  floor,  as  well  as  three

bathrooms in total. You will also ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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